

CONCLUSIONES Y PROPUESTAS

- El presente trabajo nos permitió ampliar, reafirmar y actualizar nuestros conocimientos acerca del proceso de atención de enfermería y al mismo tiempo estimular la identificación y utilización de las capacidades de la usuaria, llevando un plan de cuidados para ella y su entorno social.
- Nos permite diferenciar del modelo médico al modelo enfermeril de una forma holística.

PROPUESTAS

- ✓ Que se lleven a cabo cursos de actualización a generaciones anteriores sobre temas tan importantes como los que llevamos en este curso, como la metodología, el manejo, proceso de atención de enfermería y la realización de la historia natural de la enfermedad, etc., con la finalidad de contribuir al logro de brindar la mejor atención posible a usuarios y mejorar la atención y profesionalismo de enfermería.